
 

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 

     8 avril 2025 

Procès-verbal 

Membres présents : 1. Alain Tayou 2. Thomas Fouillade, 3. Antoniella Ranga-Lopez 

4. Sinziana Gille, 5. Nava Sarooshi, 6. Nabyl Bouchilaoune, 7. Diane Eros,  

8. Annabelle Gardere, 9. Bintou Ouedraogo 

 

Absence:                      Excusé:  

                               

  

Point de 

l’ordre 

du jour 

  

Décision/Action 

Person

ne(s) 

respons

able(s) 

1.Mot de 

bienvenue 

Ouverture de la séance à 17h 08 

Mot de bienvenue  

 

2. Reconnaissance 

du Territoire 

 Annabelle lit la reconnaissance du territoire.  

3. Validation du 

dernier rapport et 

approbation de 

l’ODJ 

Validation du PV du 5 février 

Proposé par : Nabyl 

Secondé de : Diane 

ODJ approuvé par:  

Secondé par :  

  

4. Rapport de la 

direction d’école 

  

- Les inscriptions se poursuivent, 

- Plusieurs dates importantes ont déjà 

été fixées.  

 

OQRE - date sur 6 jours 
 
-Révision des journées importantes mai, juin.  
 

 

-Attente du rapport de la ville pour la collation 

santé. Si acceptée, fournissent aussi frigos, lave-

vaisselle, etc.  
 

-Nava question: scolastique coïncide avec Bienvenu 

à la Maternelle? Non - nous en début juin. 

 

Alain 



5. Activités à venir Fête champêtre -21 juin - le cout serait 

d’environ 5 000 $ si l’on organise une fête 

semblable à l’année passée.  

-Idée de vendre des places kiosques pour les 

entreprises?   

-Proposition de paniers lotto (tombola)  

-Discussion sur l’option de vendre des billets 

d’entrée ou de vendre la nourriture.  

-------- 

Soirée multiculturelle – 5 juin (coïncide avec 

la vente scholastique, fin des examens, 

journée pédagogique le lendemain.) Alain va 

vérifier avec Mme Darline si elle est 

disponible.  

-------- 

Soirée cinéma - 15 mai, jeudi.  

Chill-out lounge pour les plus grands  

  

  

 

? 

 

 

--- 

 

 

Antoniella avec 

l’aide de Diane 

--- 

Diane  

7. Rapport 

financier 

  

-Thomas présente le rapport financier (en 

pièce jointe.) 

-Repas: succès des évènements pizza 

-présentation d’une autre offre de 

prestataire. Teste cette année les mercredis. 

Thomas cherchera des réponses sur la 

question de commande minimum. 

 

 

  

8. Question    

9. Levée de la 

séance 

 

Prochaine réunion le 3 juin 

  

 

 

 

 


